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Встреча с "Особым детством"

Его имя до сих пор приво-
дит в ужас ненавистников со-
ветского строя, очернителей 
истории, проплаченных запад-
ными «друзьями». 

Но правда, как бы не пыта-
лись ее похоронить и обесце-
нить, все равно найдет себе 
дорогу к сердцам миллионов 
истинных патриотов своей 
великой Родины, которые се-
годня, понимая всю бездар-
ность и продажность нынеш-
ней власти, все чаще и чаще 
вспоминают образ Вождя и 
произносят уже вслух общее 
пожелание: «Ста  ли на бы 
обратно! Он бы навел поря-
док!»

 Да, ошибки безусловно 
были, ошибки страшные, но 
неизбежные. Ведь строилось 
совершенно новое общество и 
государство. А разве станов-
ление других формаций в 
истории человечества не про-
ходили путем пота и крови? 

Разве сегодня не убивают 
нас нищенскими пенсиями, 
пособиями и зарплатами? Бес
кровно и бессовестно? Декла
рируя при этом подло и цинич-
но лозунги про социальное 
государство и равные возмож-
ности?

Личность Сталина  это 
личность Созидателя и Твор
ца, принявшего руководство в 
разрушенной аграрной стране 
и приведшей ее за короткий 
исторический срок к статусу 
мощной ин дус триа льной 
Державы, с лучшими в мире 
бесплатными медициной и 
образованием, достойными 

пенсиями и полным отсутстви-
ем безработицы. 

Фашизм, поставивший на 
колени всю Европу, сломал 
себе хребет только в СССР, 
принявшем на себя страшный 
удар фашистских полчищ. 
Роль Сталина в Великой 
Победе советского народа 
сомнений не вызывает ни у 
кого, кроме русофобов и домо-
рощенных кликуш, поющих с 
чужого голоса.

Сталин был и останется в 
истории человечества ее твор-
цом. Он оставил огромное на-
следие. Но не в виде банков-
ских счетов, дворцов и парохо-
дов. Он написал множество 
научных трудов, которые акту-
альны и сегодня. А самое 
главное его наследие  вели-
кое и могучее государство 
СССР, похороненное бесприн-
ципными потомками, ненави-
дящими собственную Родину. 
А еще оставил нам веру в 
справедливость и счастье для 
простого народа, путь к кото-
рым лежит через социализм.

20 декабря 1917 года 
постановлением Совнар
кома была создана  
Все российская 
чрезвычайная комиссия 
при Совете Народных 
Комиссаров по борьбе  
с контр револю цией  
и саботажем (ВЧК). 
Первым председателем  
ее стал Ф. Э. Дзержинский. 
Молодая Советская стра
на нуждалась в честных  
и неподкупных защитни
ках революционных  
заво еваний. И конечно  
же в профессионалах.

21 декабря исполняется 138 лет  
со дня рождения 

ИоСИФа ВИССарИоНоВИЧа  
СТаЛИНа

Сегодня народ просыпается. а имя Великого 
Сталина обретает в его сердце новый смысл  

и стремление к обновлению. 
Слава Великому СТаЛИНУ!

Труден и тернист был путь 
становления, немало ярких 
страниц вписаны в историю 
спецслужб государства. Чеки
сты с честью выполняли и про-
должают выполнять свой долг.

На сегодняшний день 
ФСБ является наиболее про-
фессиональной спец-
службой в мире. И что 
немаловажно, сохра-
няет советские тра-
диции и принципы, 
заложенные в пер-
вые годы становле-
ния.

 Отмечают свой 

праздник сотрудники внешней 
разведки, ФСБ, Феде ральной 
службы охраны, а также специ-
алисты, которые работают при 
Главном управлении специаль-
ных программ Президента. Во 
времена СССР все вышеуказан-
ные службы входили в составе 
Комитета госбезопасности 

СССР (КГБ).
Их работа обязывает 

быть мужественными, стой-
кими, бдительными. Ведь 
они стоят на страже интере-
сов государства и народа.

Уважаемые чекисты и 
ветераны органов госбез-

опасности! Поздравляем вас 
со 100летним Юбилеем созда-
ния первоосновы вашей службы 
 Всерос сий ской чрезвычайной 
комиссии по борьбе с контрре-

волюцией и саботажем (ВЧК)!  
С профессиональным праздни-
ком  Днем сотрудника органов 
государственной и националь-
ной безопасности! Пусть всегда 
вам сопутствуют успех и победы 
на службе, а дома будет обеспе-
чен надежный тыл и понимание 
любимых людей! С праздником!
Магаданское региональное 

отделение кпрф

       ВЧК - 100 лет! 
С праздником, чекисты!

Вместо садика и школы - полигон 
для детских экстремальных игр?

Стр. 3 - 4

Вторая половина Простоквашино, где распо-
ложена Набережная р. Мага данки, ждет благо-
устройства, до сих пор прозябая в пыли пу-
стырей, отсутствии нормальных дорог, нагро-
мождении самостройных гаражей и недостроен-
ного детского сада. И вот при таком обилии 
пустующей земли, ждущей своего звездного 
часа, мэрия вдруг принимает решение строить 
школу на месте любимого всеми сквера! 



«Мы достигли какихто успехов 
только в агрохолдингах. Все остальное 
сельское хозяйство, а именно оно 
определяет устойчивое развитие 
сельских территорий, находится в 
очень тяжелом положении. Агро
холдинги получают львиную долю 
гос поддержки, но они никакого отно-
шения не имеют к тому, что происходит 
на территории. Это, как правило, во 
второмтретьем поколении офшоры, 
которые, в конечном итоге, все время 
просят помощи от государства»,  зая-
вил Грудинин на парламентских слу-
шаниях.

Особый акцент в выступлении 
Грудинина был сделан на качестве 
продуктов питания в российской роз-
нице. В частности, как сообщил депу-
тат, ежедневно из Белоруссии въез-
жает в Россию 1500 т «белковожиро-
вого продукта», который сразу после 
пересечения границы становится 
«сыром», а в производстве россий-

ских сыров сплошь и рядом использу-
ются такие компоненты, как пальмо-
вое масло и сухое молоко. «Уберите 
с полок весь фальсификат, и вы пой-
мете, что продовольствия у нас нет», 
 резюмировал Грудинин. 

Ранее об угрожающем масштабе 
фальсификата говорил министр про-
мышленности и торговли РФ Денис 
Мантуров, оценивший его долю в 
молочной продукции в 20%.

По мнению депутата Груди нина, 
выход из создавшейся ситуации за-
ключается в восстановлении фе де

раль ной программы устойчивого 
раз вития села, поскольку иначе не
воз можно решить проблемы разрыва 
в качестве жизни в городе и деревне. 

«Если вы тратите 240 млрд. руб
лей из федерального бюджета на 
поддержку сельского хозяйства, а на 
плитку в Мос кве 90 млрд. рублей в 
год, вы никогда не добьетесь того, 
чтобы эта жизнь поменялась»,  резю-
мировал парламентарий.

Источник - 
poslednie-news.ru

18 декабря лидер кпрф  
Ген надий Зюганов проведет 
первую официальную предвы-
борную пресс-конференцию. 

В качестве ее участника заявлен 
и директор совхоза им. Ле нина Павел 
Грудинин, ранее победивший на прай-
мериз среди кандидатов от левых 
сил. Его присутствие возродило раз-
говоры, что с выдвижением Зюганова 
в президенты все пока не так уже и 
однозначно. В КПРФ, впрочем, дают 
понять, что Грудинин лишь презенту-
ется как одна из ключевых фигур в 
предвыборной команде лидера пар-
тии.

Прессконференция Зюганова, 
как уточнили в КПРФ, будет посвяще-
на «стратегии народнопатриотиче-
ских сил на предстоящих выборах 
президента». 

Помимо Зюганова и Груди нина об 
этой стратегии расскажут экономист 
Юрий Болдырев (один из первона-

чальных основателей партии «Яб
локо».  «НГ»), а также видные члены 
Компартии Александр Ющенко, Вик
тор Соболев, Леонид Калаш ников и 
Юрий Афонин. По след него, напом-
ним, наряду с Гру ди ниным уже неод-
нократно называли и возможным 
кан дидатом в президенты, и даже 
преемником Зюганова.

Наибольшее внимание сейчас 
приковано как раз к кандидатуре Гру
динина. Членом КПРФ тот не являет-
ся, однако именно он ранее и выиграл 
праймериз левых сил, инициирован-
ные оппозиционером Сер геем Уда ль
цовым. Кроме того, Гру динин известен 
как успешный бизнесмен, продемон-
стрировавший большие успехи в ру-
ководстве подмосковным совхозом 
имени Ленина, который сейчас прев-
ратился в крупную аграрнопромыш-
ленную компанию.

Источник -  кпрф.ру
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Уберите фальсификат - и вы поймете: продуктов у нас нет!

Такого не было ни при одном губернаторе, а 
их в области за постсоветский период перебы-
вало немало, 5 сменилось только в последнее 
10летие. «Они приходили и уходили, отчиты-
ваться им было не о чем»,  говорят иркутяне.

У губернаторакоммуниста отчеты деловые. 
В области наметился устойчивый рост по всем 
основным видам деятельности. За прошлый год 
экономика региона выросла на 6%. Такому по-
казателю могут позавидовать во многих регио-
нах. Даже премьер Медведев может позавидо-
вать  российский ВВП поднялся всего на 0,3%.

«Итоги за I квартал текущего года под-
тверждают, что мы опережаем 
общероссийские темпы роста»,  
сообщил Левченко на недавней пресс
конференции журналистам, предста-
вителям общественности. 

Индекс промышленного производ-
ства в Иркутской области вырос на 4,4%, по РФ 
 на 0,1%, объем добычи полезных ископаемых 
в области увеличился на 3,2%, по РФ  на 1,2%,  
и т. д. Растет сельхозпроизводство…

Область за год с небольшим сделала замет-
ный рывок вперед. А губернатора упрекают в 
том, что он пытается свернуть с рыночного пути 
в сторону плановой экономики. Левченко объяс-
няет, что его цель  забота о людях. Его предше-
ственники «строили» рынок, проворачивали 
коммерческие проекты, не замечая, что разоря-
ли область, разрушали социальную сферу, 
снижали уровень жизни людей. У Левченко иной 
подход. Он знает и любит свой край, сибиряков, 
понимает их характер, чаяния и надежды, и не 
пойдет против народа. 

А в чем же плановость? Левченко иницииро-
вал ряд программ социальноэкономического 
развития области. Вытекают они, по его словам, 
с великих времен прошлого века.

«В 1947 году в нашей области проходила 
вторая в Советском Союзе конференция по 
развитию производительных сил в регио-
нах. У нас, учитывая наши богатые гидроре-
сурсы, решили строить энергетику и энер-
гопотребляющие производства - металлур-
гию, нефтехимию, лесохимию… То, что 
тогда было сделано, и сегодня определяет 
нашу жизнь. Не все только из намеченного 
выполнено. Нам предстоит эти планы осу-
ществить. Например, развитие сельского 
хозяйства. Мы обязаны накормить своих 
людей качественными продуктами местно-
го производства. Такую задачу поставили 
перед собой. по некоторым видам продукции 
держимся на уровне потребления, что-то 
даже продаем в другие регионы… А мяса, 
молока пока недостаточно». 

Свининой снабжает область народное пред-
приятие Усольский свинокомплекс (гендиректор 
Илья Сумароков). Особенность предприятия в 
том, что каждый работник имеет голосующую 
акцию. «Эту форму управления мы поддер-
живаем, комплекс отличается высокими 
результатами. Средняя зарплата его ра-
ботников - 50 тыс. рублей, по области 
средний заработок - 35 216 рублей»,  отме-
чает Левченко.

Ему принадлежит идея программы «Це
лина»: «Хотим расширять сельхозпроизвод-
ство, а пахотных земель не хватает. Снова 
надо целину поднимать. Будем мотивиро-
вать людей. Тем, кто возьмется за распаш-
ку полей, не засевавшихся с 90-х годов, вы-
делим субсидии до 3 тыс. рублей за 1 га. В 
сельскохозяйственных районах есть пред-
приятия, которые готовы работать по 
программе «Цели на». получим хлеб, корма 
для животноводства. А еще будем разви-
вать овощеводство, для этого тоже нужны 
площади. парни ковые, тепличные техноло-
гии позволяют и в наших условиях снимать 
хорошие урожаи овощей. В области есть 
несколько тепличных комплексов, они рен-

табельны, их продукция пользуется боль-
шим спросом».

Чтобы дать возможность развиваться лич-
ным подсобным, фермерским хозяйствам, руко-
водство области заранее объявляет, какими 
будут закупочные цены осенью. 

«Любой производитель должен пони-
мать, что он получит за свой труд. У каж-
дого должна быть перспектива»,  подчер-
кивает Левче нко. И перспектива заключается не 
только в доходе, но и в том, в каком селе кре-
стьянину жить, будет ли там школа, клуб, мед-
пункт, почта. 

Народ в области облегченно вздыхает: оп-
тимизация остается в прошлом, хотя ее послед-
ствия придется еще расхлебывать.

Региону в целом нужны школы, детсады, 
больницы, спортивные сооружения, жилье. За 
минувший год построено 8 школ, это рекорд для 
последних 25 лет. В будущем году добавится 
еще 15 школ.  «Начали программу по разви-
тию спорта, - делится замыслами Сергей 
Георгиевич, - в год будем строить 80 куль-
турно-оздоровительных комплексов те-
плых». В общем, строить и строить… 

И тут очередная проблема  разрушена строй
индустрия. Без нее невозможно обеспечить за-
планированный объем строительства. Прави
тельство области засело за проект по восстанов-
лению производства стройматериалов.

Но самой большой головной болью для 
Левченко были долги области, дефицитный 
бюджет. Чем его наполнить? Конечно, налогами. 
Где их взять? Надо выводить на свет теневые 
производства. Начали с лесного комплекса. 

«В первые месяцы прошлого года, - рас-
сказал Левченко, - провели инвентаризацию, 
оказалось, что 300 лесных предприятий, 
получивших лесосеки, не зарегистрированы 
как налоговые резиденты. как уж они рабо-
тали, где платили налоги, и платили ль 
вообще? каждому направили требователь-
ную депешу. Отреаги ровали. Сумма посту-
плений в доходную часть бюджета в прош-
лом году выросла на 62,5%. И продолжает 
расти. А мы в начале этого года объявили 
особые условия для выдачи разрешения на 
лесосеку: регистрация только по месту 
получения лесосеки; оплата труда работни-
кам в белой зарплате; организация глубокой 
переработки, кругляк не едет за рубеж; 
стопроцентная уборка отходов от лесопе-
реработки. первое время энтузиастов при-
нять наши условия было немного. потом 
зашевелились. при всех условиях лесной 
комплекс остается прибыльным делом».

Уже в 2016м бюджет области стал профи-
цитным на 4 млрд рублей. Регион вышел из чи-
сла должников. В I квартале 2017го доходы 
областного бюджета составили 44,9 млрд. руб
лей, что на 20% больше, чем в аналогичный 
период прошлого года. А крупные лесозагото-
вители, лесопереработчики теперь не только 
исправно платят налоги, но и помогают своим 
районам в соцпрограммах.

Возросшие доходы бюджета позволяют 
больше средств выделять на строительство 
дорог, особенно в сельских территориях, на 
ликвидацию долгостроя запустили первые оче-
реди в трех больницах, которые стояли незавер-
шенными 14 лет.

Но при всех очевидных плюсах в экономике 
жизнь в Иркутской губернии складывается да-
леко не безоблачно. Так, нынешняя весна отли-
чилась внезапной аномальной жарой  до +30оС 
в конце апреля, со шквалистыми ветрами и по-
жарами. Достаточно было малюсенькой искры 
от брошенного окурка или от травы, которую 
местные жители жгли вопреки запретам, как тут 
же вспыхивало мощное пламя и за считанные 
минуты «съедало» все постройки, попадавши-
еся на его пути. 

В Бубновке Киренского района сгорело 59 
домов из 88. Село решили не отстраивать. В 
числе погорельцев  семьи из дер. Вершина 
Аларского района, из Саянска. 

На прессконференции С. Левченко подроб-
но остановился на судьбе пострадавших. 
Бубновцам предоставляется возможность вы-
бора: переселиться в расположенные непода-
леку пос. Алексеевский или Мельнич ный, где 
есть недостроенные дома, их срочно достроят, 
или получить землю для строительства своего 
дома в Иркутском районе. Участ ки, где остались 
остовы сгоревших домов, останутся сельчанам 
для огородов. Жителям Вершины выделят 
участки и лес для строительства своих домов, 
а в Саянске до конца мая отремонтируют повре-
жденную огнем и ветром крышу многоквартир-
ного дома. «К началу отопительного сезона все 
лишившиеся крова будут в новом жилье»,  по-
обещал Левченко.

А в отношении мэра Вихоревки (Братский 
район) Геннадия Пуляева губернатор принял 
жесткое решение, отстранив его от должности 
по требованию жителей городского поселения. 
Несколько зим вихоревцы страдали от холода 
изза неисправности отопительных котлов, а 
Пуляев, получив средства из областного бюд-
жета на ремонт системы, ничего не сделал для 
обогрева жилищ.

С откровенным саботажем, порой неприяз-
нью со стороны окружения бывшего губернатора, 
проигравшего на выборах, пришлось столкнуть-
ся Левченко в первые месяцы работы на посту 
главы региона. Да и могло ли быть подругому? 
Область возглавил коммунист, первый секретарь 
Иркутского обкома КПРФ. Это же немыслимый 
раздражитель для всей действующей властной 
вертикали. Но Сергей Георги евич остается верен 
своему жизненному кредо и продолжает совме-
щать должности губернатора и областной пар-
тийной организации. Быть коммунистом  значит 
честно служить Отечеству, обществу.

«Во время выборной кампании админис-
тративный властный ресурс плотно рабо-
тал против моей кандидатуры, - вспомина-
ет Левченко, - а после выборов, когда поня-
ли, что придется со мной работать, мои 
противники поутихли. по нятно, что у не-
которых, как говорится, получился облом 
с коммерческими проектами и недовольст-

во осталось. Иногда оно выплескивается в 
виде распускаемых разных слухов…»

Попытка повернуть серьезный разговор о 
положении дел в области на обсуждение скан-
дальных «уток» была предпринята и на пресс
конференции. Левченко спрашивали, выясни-
лось ли, кто распространил ложь о его смерти. 

«Этим занимается следствие, а мне не-
когда об этом думать»,  ответил губернатор. 

А по области запустили уже новый 
фейк, раздражающий население, о 
якобы намерении обладминистрации 
повысить плату за капремонт. Лев ченко 
неоднократно отвечал, что повышение 

не планируется. На прессконференции снова 
прозвучал этот вопрос. Левченко терпеливо по-
вторил: ставка капремонта остается прежней.

Лучше бы спросили, кто одобрил правитель-
ственный закон о сборе на капремонт. Это «пода-
рок» гражданам от «Единой Рос сии». А сколько 
всего принято законов, препятствующих в работе? 
ФЗ №44  о конкурсах, товарах и услугах. Изза 
него в важные производственные процессы вне-
дряются недобросовестные участники, не способ-
ные работать. А Лесной кодекс чего стоит? Почему 
горят леса и расположенные рядом селения? 
Потому, подчеркивает Лев ченко, что «по этому 
кодексу хозяина в лесу не стало. Лесокомп-
лекс обезлюдел, один инспектор на 110 тыс. 
гектаров леса. пожарная служба есть, но как 
ей справиться, если загорелось на севере 
области, а пожарные в тот момент гасят 
огонь на юге? Лететь до места нового воз-
горания два часа, а в сухую жаркую погоду 
сельский деревянный дом превращается в 
пепел за 5 -6 минут». Такого же уровня 
Жилищный, Земельный, Бюджетный кодексы… 
Их, по мнению Левченко, надо серьезно править.

Казалось бы, область увеличила бюджет, 
сумела получить дополнительные доходы, есть 
возможность принять закон о помощи «детям 
войны». За это решение КПРФ бьется уже 10 лет. 
Левченко внес в заксобрание законопроект, 
предлагающий «детям войны» (в регионе их 
около 40 тыс. человек) в День Победы выделять 
по 1 тыс. рублей матпомощи. Мин фин тут же 
пишет: никакие меры соцподдержки не вводить. 

Построены детсады, надо в них набирать 
персонал, принимать малышей, а Минфин шлет 
новое распоряжение: бюджетную сеть не рас-
ширять, т. е. не увеличивать численность бюд-
жетников. Как понимать это министерство? 
Регион находится в «вилке» Минфина. Область 
получила, как указывают из Москвы, самый 
большой транш  7,2 млрд. рублей, хотя от регио
нального бюджета «отмобилизовали» 25 млрд. 
рублей, вернули всего 7,2. При этом требуют 
выполнить все указы президента. Именно 
Минфин, считает Сергей Георги евич, искусст-
венно создает в России дотационные регионы, 
забирая у них реальные доходы, а потом чтото 
возвращает на условиях лояльности.

…Сложно работать. Но Лев ченко действует 
по задуманным планам. Его деловая хватка, 
железная логика и умение убеждать дают резуль-
таты. В заксобрании, где большинство единорос-
сы, по многим вопросам находит поддержку.

…а когда совсем невмоготу, 
губернатор едет к Байкалу, чтобы 
вдохнуть свежий байкальский 
воздух, зачерпнуть горсть чистой 
как слеза байкальский воды, 
освежиться ею,  и силы 
возвращаются. Возможно, 
священному Байкалу когдато 
придется спасти от жажды 
человечество, а пробуждающе
муся Приангарью  вернуть мощь 
и славу россии.

Галина пЛАТОВА, г. Иркутск

Депутат Госдумы  
Павел Грудинин, директор 
подмосковного совхоза 
имени Ленина, подверг 
резкой критике аграрную 
политику российского 
правительства.

Пробуждение Приангарья

На пост главы Приангарья   
так еще называют Иркутскую 
область  Сергей Георгиевич 
Левченко был избран в сентябре 
2015 года. С тех пор он ввел 
традицию поквартальных 
отчетов о проделанной работе 
перед общественностью. 

Твои люди, партия
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Митинг за отставку  
мэра и народное  

избрание на этот пост

9   декабря в сквере 60ле-
тия Магадана прошел ми-

тинг горожан, недовольных ны-
нешним мэром Ю. Гриша ном и 
его правлением.

В сетях до сих пор идут бур-
ные обсуждения. Есть как сто-
ронники, так и противники орга-
низаторов   членов штаба 
Навального в нашем городе.

Как бы там ни было, но это 
мероприятие состоялось, при-
чем на законных основаниях и с 
участием простых горожан, от-
крыто выразивших свою пози-
цию и недовольство деятель-
ностью мэра.

Вот мнение, в чемто не бес-
спорное, очевидца митинга:

«… В субботу шла по скверу 
у рынка «Урожай» и стала не-
вольным участником митинга. 
Слышала, что этот митинг орга-
низован «навальнятами». Так 
это или нет, сказать точно не 
могу. Во всяком случае, ни их 
призывов там или символики я 
не увидела. Как мне потом объ-
яснили, «навальнята» были 
лишь подателями заявки для 
народного митинга. 

Н о  н е  о  т о м  р а з г о в о р. 
Постояла я, послушала высту-
пающих, и знаете, меня это за-
дело за живое, я с некоторыми 
выступающими согласна, с не-
которыми готова поспорить. 
Например, один товарищ гово-
рил, что пока депутаты сами не 
будут отчитываться перед наро-
дом, их избравшим, не будет 
никакого толка. Говорил о том, 
что выборы в городскую и об-
ластную Думы у нас нечестные. 
Почему одни и те же лица из 
созыва в созыв? И подавляю-
щее большинство этих лиц  
коммерсантыторгаши! Кто лоб-
бирует их интересы? Говорили и 
о том, что мэр мало общается с 
людьми, окружает себя крими-
налом.

Я думаю так. Ребята, когда 
выборы в наши Думы будут 
честными, прозрачными, без 
вбросов и приписок, без подкупа 
и каруселей, вот тогда и будут 
наши Думы и думцы (депутаты) 
честно работать на благо наро-
да. А как в нынешних условиях 
делать выборы мэра народны-
ми?! Никогда они не получатся 
поистине народными. Нужную 
кандидатуру пропихнут, прота-
щат, припишут голосов и прочее. 
Вам не надоели карусели?..»

В том-то и дело, что надо-
ели. А потому митинг был 
острым и нужным. Если люди 
готовы даже в такой мороз 
идти и выражать свой про-
тест, значит, терпение лопа-
ется.

Интересные высказывания 
были и в соцсети. Их много. 
Частичку озвучиваем:

«К.П.: Настоящее свободное 
обсуждение. Очень искренний 
митинг. Замерзшие, неравно-
душные люди пришли выска-
заться и послушать о наболев-
шем. И пусть невнятно, но ис-

кренне от сердца молодой ора-
тор доносил свое видение ситу-
ации, сложившейся в городе. А 
ситуация аховая, в особенности 
в деятельности некоторых долж-
ностных лиц и отсутствии пря-
мых общегородских Выборов. 
Как сказал один выступающий, 
дело не в личности, а в смычках 
депутатов и чиновников, несме-
няемости групп, игнорировании 
мнения простых людей. А что 

стоило прийти действительно к 
свободному микрофону хоть 
одного представителя власти 
или захудалого какого депутати-
ка... И наверное был сделан им 
верный вывод  об отзыве неко-
торых депутатов, забывших о 
народе... И ни разу не прозвуча-
ли политические лозунги и при-
зывы. Просто искренне говори-
ли на суровом колымском ветру 
и морозе. Об открытом колодце 
на Шимича, о необходимости 
прямых выборов градоначаль-
ника, о приезжих гастарбайте-
рах, конкурирующих с коренны-
ми жителями и готовых работать 
за копейки, об Управлении 
Культуры мэрии, где царит бар-
дак... А девушкаоратор аж рас-
плакалась... на морозе... от бе-
зысходности... И не было Никого 
их представителей партий и 
иных радетелей. Не потруди-
лись они выйти из теплых каби-
нетов и джипов к замерзшим 
людям... Говорят, что основной 
организатор и застрельщик ме-
роприятия задержан на выходе 
из квартиры... Интересно... По
смотрим на реакцию обществен-
ности и власти. Проблемыто 
налицо.

а.С.: Господи, какая позор-
ная у нас власть. Задерживают 
людей, требующих соблюдения 
конституционных прав горо -
жан!!! Причем изъяли также ап-
паратуру и печатные материа-
лы. Но надо отдать должное 
организаторам, они вышли из 
этой ситуации достойно...»

Это ли не сигнал для сытой 
и благополучной местной эли-
ты, что пора бы подумать не 
только о своих интересах? И 
ваш самопиар, господа, уже 
набил оскомину. Причем вызы-
вает тошноту вранье, льюще-
еся от так называемых незави-
симых СМИ, по очень животре-
пещущим проблемам.

Но обо всем по порядку.

Мы все пушистые  
такие, а мех нынче 
дорог…, или Почем 
опиум для народа?

Прошла информация о 
возбуждении уголовного 

дела, фигурантом которого то 
ли уже стал, то ли еще неизвест-

но станет ли господин Олег Дуд
ник, возглавляющий в мэрии 
целую службу информационной 
политики. Чуете? Политика! Ин
фор  мационная! Как преподно-
сить и приукрашивать деятель-
ность мэрии, и рубить на этом 
денежки  «это ж,  как говаривал 
Жеглов,  Клондайк! Эльдо
радо!..»

Фигура Дудника известна 
многим магаданцам по сканда-
лам с уголовным душком. Но он 
всякий раз всплывает, получая 
очередные должности во влас-
ти. На митинге звучала и эта 
тема  тема полного недоверия 
мэру и его команде. Их аппети-
там в пиаре в то время, когда 
денег катастрофически не хва-
тает на острые социальные 
нужды.

Вот интересный факт, кото-
рый с приложением документа 
приводит ИА «Весьма»:

«Почти 25 млн. рублей по-
тратила мэрия Магадана на те-
левизор и заказные статьи. Еще 
в 2012 году  мэрией Мага дана 
была принята официальная 
программа «Инфор мирование 
населения о деятельности орга-
нов МСУ на территории МО 
«Город Магадан» в 2012  2019 
гг.», по которой на каждый год 
запланированы траты в разме-
ре 22  25 млн. рублей. 

В текущем году, как следует 
из обновленной редакции бюд-
жета города Магадана, только 
на освещение деятельности 
мэрии в телевизионных проек-
тах и радиоэфирах было потра-
чено более 15 млн. рублей; 
cуммарные же расходы прибли-
зились к 25 млн. В них фактиче-
ски входят, например, интервью 
с мэром Мага дана по радио, 
публикация прессрелизов на 
с а й т а х  и н ф о р м а ц и о н н ы х 
агентств, размещение видеро-
ликов на ТВ. 

Для сравнения: на реализа-
цию программы по поддержке 
малого и среднего бизнеса из 
бюджета Магадана в текущем 
году было выделено 4,8 млн. 
рублей, на выполнение програм-
мы по повышению безопасности 
дорожного движения  6,8 млн. 
на приобретение жилья для пе-
реселяемых из ветхих и аварий-
ных домов 9,5 млн.

Однако, несмотря даже на 
такие впечатляющие траты, во-
площение в жизнь отдельных 
пунктов программы, мягко гово-
ря, оставляет желать лучшего. 
На сайте Магаданской гордумы, 
на освещение деятельности 
которой ушел 1 млн., последний 
годовой отчет главы города 
Магадан датируется 2015 г., а от
чет председателя Думы  вооб-
ще 2012м. Важнейшим из СМИ, 
судя по расходам мэрии, до сих 
пор остается телевизор…»

Есть над чем поработать 
Олегу Дуднику. Мал золотник, 
да дорог. 

Не там ходите, 
Антон!

Буквально на днях в сети   
появились фотографии 

большой стаи бродячих собак, 
гуляющих вечером по ступень-
кам здания областной админист

рации. Про окраины лучше и не 
вспоминать. Поголовье растет в 
геометрической прогрессии, 
пока мэрия ищет пути выхода из 
ситуации.

Знакомая, увидев фотогра-
фии, пошутила: «Допрыгаются 
власти, сметут их собаки. Уже 
принюхиваются, а не освоить ли 
теплые места?..»

Шутки шутками, а ходить 
вечерами по городу становится 
все опасней. Может, попросить 
мэрию составить список дворов 
и домов, по которым можно еще 
ходить без риска напороться на 
стаю? Составить буклетик с на-
званием «Ходите там, Антон!». 
Выделить под печать опреде-
ленную сумму, благо что на ос-
вещение деятельности деньги 
есть. Урезать, к примеру, пару 
эфиров…

Тема бродячих собак приро-
сла еще одной не менее опас-
ной для населения. В городе 
катастрофически растет число 
крыс. Дератизация, которой 
должны заниматься все управ-
ляющие компании, пущена на 
самотек, на желание или неже-
лание вообще проводить такую 
деятельность. Контроля просто 
нет!

Обыденная еда  
колымчан, или  

Трубач под соусом 
из лжи

На днях управлением ин-
формационной политики 

Магаданской области опублико-
ван прессрелиз о концерте ан-
самбля “Энер”. В Москве под 
неофициальным девизом “Жить 
стало лучше, жить стало весе-
лее” (вот как не вспомнить И. 
Стали на!) проходят дни Даль
него Востока. 

В релизе заявлено, что “Дни 
ДВ” в Москве  это “мероприя-
тие, которое позволит москви-
чам, гостям столицы, бизнесме-
нам познакомиться с потенциа-
лом дальневосточных регио-
нов”. До 13 декабря проводится 
ярмарка дальневосточных реги-
онов, с 14 по 16 декабря будут 
проходить встречи с главами 
регионов и мастерклассы. 

Устроители, пуская пыль в 
глаза, пытаются демонстриро-
вать роскошную жизнь и рост 
благосостояния в нашем регио-
не. На выставке Магаданской 
области, стремительно теряю-
щей население изза ухудшения 
уровня жизни и безысходности, 
представлены левитирующие 
платформы с золотыми само-
родками, а угощать гостей об-
ещали «обыденным блюдом 
магаданца»: трубачом в сливоч-
ном масле.  

Стоимость полукилограммо-
вого брикета обыденного труба-
ча  1300 и более рублей. Хоро

шая цена для морского региона. 
Многие семьи магаданцев даже 
в новогоднюю ночь вряд ли 
украсят свой праздничный стол 
таким «дешевым» деликатесом. 
Ну а позволить такое блюдо в 
обыденности по карману только 
местной элите, список которой 
может уместиться на 1 листе 
формата А4. Правда, такой спи-
сок устроители обыденного 
блюда приложить забыли…

Кстати, о ценах

Наши дорогие предприни-
матели наконец добились 

снижения энерготарифов почти 
в два раза. И даже перерасчеты 
получили нехилые, за несколько 
месяцев. 

Простым потребителям его 
оставили на том же уровне, успо-
коив тем, что теперьто мы полу-
чим «выхлоп» в виде снижения 
платы за коммуналку и что самое 
главное  снижение розничных 
цен. Ведь накрутки, как нам ве-
щали предприниматели, были 
большими изза тарифов на свет. 
Население облегченно вздохну-
ло и приготовилось к хорошей 
экономии семейного бюджета. 
Но… не надо забывать, в какой 
стране мы живем. Вот выдержка 
из интервью В.Милотворского 
журналисту «ВМ»:

«- Удивительно: колым-
ское бизнес-сообщество так 
бурно обсуждало разработку 
механизма выравнивания 
энерготарифов, так много 
говорило о его необходимо-
сти, а начало его действия 
прошло как-то незаметно…

 У нас так принято: повыше-
ние тарифа на энергоресурсы 
вызывает незамедлительную 
реакцию местных производите-
лей, причем как в плане субъек-
тивной оценки, так и в плане 
поднятия цен на свои товары и 
услуги с той мотивировкой, что 
плата за ресурс составляет 
льви ную долю в структуре их 
себестоимости.

По логике снижение энерго-
тарифа должно вызвать обрат-
ный процесс, и в некоторых 
сферах мы его действительно 
наблюдаем. К примеру, в сфере 
жилищнокоммунального хозяй-
ства. Департамент цен и тари-
фов Магаданской области пере-
смотрел тарифы на коммуналь-
ные услуги (водоснабжение, 
водоотведение, горячее водо-
снабжение). На основании при-
нятого решения, например, МУП 
«Водоканал» всем потребите-
лям своих услуг, включая насе-
ление, произвело перерасчет с 
1 января и сейчас начисляет по 
сниженным тарифам…

- Однако цены на продо-
вольствие падать не спе-
шат…

 Что касается бизнессооб-
щества… На самом деле поло-
жительный результат в виде 
высвобожденных средств так 
или иначе получили все колым-
ские предприятия, в том числе и 
производители продуктов пита-
ния, и владельцы торговых се-
тей. И здесь действительно 
возникает вопрос: если, как ут-
верждали предприниматели 
ранее, есть прямая взаимосвязь 

Что волнует 
магаданцев

окончание на 4й стр.
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Крик души русской

стоимости электроэнергии и конечной 
цены на товар, то почему мы не видим ее 
сегодня? Почему не падают цены в мага-
зинах и на рынках?

В этом смысле, наверное, не стоит 
ждать, что колбаса, рыба и молоко мест-
ного сельхозтоваропроизводителя в од-
ночасье подешевеют. Это должно слу-
читься, обязательно, но с развитием 
процесса и, разумеется, при условии, что 
высвобожденные средства предприни-
матели вложат в реализацию правиль-
ных, нужных для экономики и общества 
целей…».

Все понятно? Не стоит ЖДАТЬ. Полу
чили послабления, снизились затраты на 
производство и торговлю сейчас, а мы 
еще должны ждать. От местных товаро-
производителей. А торговые сети, везу-
щие неместные товары, послаблений не 
ощутили?.. 

Ничего не скажешь  капитализм с 
человеческим лицом. Но с нечеловече-
ским аппетитом…

«Скверный» вопрос

Бурю возмущений вызвало реше-
ние мэрии строить новую школу в 

3м микрорайоне, магаданском нашем 
Простоквашино. Но не потому, что школа и 
детсад здесь не нужны. Совсем наоборот! 

Прекрасный спальный район, бро-
шенный без благоустройства в 90е, де-
сять лет назад начал преображаться. 
Первая его половина обрела хороший 
сквер, церковь и прочие элементы «дво-
рового счастья». Вторая же половина, где 
расположена Набережная р. Мага данки, 
ждет до сих пор, прозябая в пыли пусты-
рей, отсутствии нормальных дорог, на-
громождении самостройных гаражей и 
недостроенного детского сада. И вот при 
таком обилии пустующей земли, ждущей 

своего звездного часа, мэрия вдруг при-
нимает решение строить школу на месте 
любимого всеми сквера! 

Изучая материалы заседания комите-
та по градостроительству, удивляешься 
все больше и больше. Почемуто расчеты 
за невозможность строительства в дру-
гом месте упираются в привязку к домам 
на Пролетарской 81 и 83. А про На бе
режную 83 и 87 вы помните? Или на ва-
ших планах этих домов с прилегающими 

пространствами просто нет? Ведь здесь 
планировали и даже начали строить 
детский сад размером куда больше, чем 
стоящие в центре города!

Вот что это за подход? Как не взор-
ваться жителям неблагоустроенной ча-
сти на Набережной Магаданки? Как не 
возмущаться тем, кто привык к хорошему 
скверу возле своих домов?

Упрямство мэрии понять можно. Эти 
управленцы давно не считаются с мне-

нием населения. Однако резонанс пошел 
приличный. Свое мнение высказал губер-
натор, откликнувшийся на возмущение 
горожан:

«Известна реакция некоторых жителей 
и инициативных групп, которые говорят о 
том, что делать это надо не на предложен-
ном месте. Я считаю, что обсуждение 
нужно вернуть в нормальное русло и стать 
более активным и серьезным,  пояс-
нил Владимир Печеный.  Для этого нужно 
сформулировать все предложения, чтобы 
было видно, не принесет ли школа на ме-
сте сквере неудобства жителям. Затем 
нужно понять, как будут решаться вопросы 
благоустройства. Я помню, как мы закла-
дывали сквер, и сейчас не вся его площадь 
полезно используется.

Там появились хоккейная, спортив-
ные, игровые детские площадки. То, что 
школа нужна  без сомнения. Но где 
именно  надо обсуждать, показывать, 
как будут сохраняться объекты благоу-
стройства, хоккейная коробка, детские 
игровые комплексы, как можно расши-
рить зону зеленых насаждений после 
окончания строительства.

Я поручил Министерству строитель-
ства, жилищнокоммунального хозяйства 
и энергетики Магаданской области под-
готовить все документы, нормы и прави-
ла для этого проекта и обсудить с горо-
жанами. Возможно, стоит провести рей-
тинговое голосование среди жителей 
микрорайонов, расположенных рядом».

Так что точку ставить рано. Скорее, 
многоточие. А нами сегодня готовятся 
пикет и митинг со сбором подписей о 
переносе места строительства школы и 
детского сада во дворы домов 83 и 87 по 
Набережной реки Магаданки. 

подборку подготовили 
Лилия ДЕВЯТкИНА 

и Татьяна МИХАЛЕВА

Что волнует 
магаданцев

окончание. Начало на 3й стр.

Это стихотворение 
написала Оксана 
Афонина, медсестра 
Лотошинской ЦрБ (Мос-
ковская область). Она 
разместила его в «Одно-
классниках», ее забло ки- 
ровали. потом еще раз 
разместила, кто-то по-
делился, кто-то скопи-
ровал. Так и пошло…
Я камень в ваш бросаю огород -
В красивых галстуках тупые 

остолопы!
За что вы так не любите народ,
Кормящий ваши праведные ж…пы?
Я кто? Я рядовая медсестра.
Живу, кормлю детей на 10 300.
И нет уже надежды на Христа.
Все чаще вспоминаю 

коммунистов…
Учитель, врач - там гордость 

и почет…
Передовик завода - честь и слава.
И на курорт и в санаторий 

каждый год
Страна своих рабочих посылала.
А я сижу и плачу. Как мне жить?
Я не лентяй, я - гражданин России!
Учу детей я Родину любить,
Но вот за что - им объяснить 

не в силах…
До пенсии отец мой не дожил…
Кормил семью, не выдержал 

нагрузки…
И в пенсионный фонд всегда 

платил!
Где его деньги? Детям? Хрен вам

 русский!
А мама, два инфаркта пережив,
Детей учила 

НАШЕЙ РУССКОЙ РЕЧИ,
В итоге кукиш с маслом получив…
За что нас государство так 

калечит?
Святой и голозадый наш народ

Сдает копейки детям на спасенье,
А «батюшка» на «Джипе» 

нам поет,
Желает нам вселенского 

терпенья.
Дочурка хочет петь и танцевать,
Учиться в школе на одни 

пятерки…
Но что ей мама-медик может

 дать?
Раз в месяц мясо… Как же горько!
Могучая, великая страна,
Ты непоколебимая держава…
Так что же ты не ценишь ни хрена
Простых людей, создавших твою 
славу?

Источник - inpearls.ru
оТ реДаКцИИ. Это стихотво

рение написано просто и от ду
ши человеком, который вряд ли 
учился виршеплетству в специ
ализированном учебном заве
дении. И оттого, что написано 
оно душой, страдающей от нес
праведливостей, оно поражает 
талантом и глубиной. 

Это послание не проймет 
толстокожих крокодилов, раз
рывающих нашу отчизну на ку
ски и никак не могущих нажрать
ся. Заплывшие жаждой наживы 
мозги не способны на пережи
вания за ближнего. Души их 
давно заложены в утопающих 
золотом храмах, которые, как 
они полагают,  та самая индуль
генция.  Только угодны ли 
Господу Богу такие «дары» и 
служители? Не «золотой ли те
лец» и его слуги и торгаши  са
мые богопротивные сущности 
на грешной земле?

оно проймет миллионы та
ких же обездоленных. И наконец 
настанет тот светлый час, когда 
страна проснется, вся, скопом, 
и выметет из своего дома про
жорливых лукавцев и воров. 

Я камень в ваш бросаю огород...
Неформальный подход

9 декабря  депутат 
Мага данской городской 
Думы александр Шишкин,  
его помощник Татьяна 
Михалева, помощник 
депутата Государственной 
Думы рФ Владимира 
Позднякова андрей 
Сотниченко, коммунисты  
альбина Полякова  
и Лилия Девяткина 
подготовили и провели 
встречу с родителями 
детейинвалидов  
из областной  
организации «особое 
детство». 

Родители пришли с 
детками, и поэтому 
встреча прошла в не-
формальной обстанов-
ке живого общения 
за чашкой чая. 

«Особенькие, 
как их любовно 
называют члены обще
ст венной организации, никогда 
не приходят к нам с пустыми 
руками,  поделилась впечатле-
ниями наш фотокорреспондент 
Лилия Девят кина.  Несмотря на 
свою «особость» развития, эти 
дети  очень творческие лично-
сти. Они делают своими руками 
и душой оригинальные поделки. 
А Толя Данилов на глазах стано-
вится профи по части фотогра-
фии и созданию видеороликов. 
В этот раз он порадовал своим 
искусством нас всех, показав 
свои новые работы».

Ребятишки принесли ново-

годние поделки, сде-
ланные специально 
для этого мероприя-
тия. Очень красивые и 
с выдумкой.

Чаепитие прошло 
весело. Дети и роди-
тели вместе пели пес-
ни, шутили, с боль
шим воодушевлени-
ем исполнили гимн 
своего общества, на-

писанный их ангеломхраните-
лем Венерой Даниловой. 

После чая родители задава-
ли волнующие их вопросы, по 
некоторым Александр 
Серге евич и Андрей 
Иванович консульти-
ровали, а наибо-
лее емкие брали 
на контроль 
для после -
дующего 
разреше-
ния по су-
ществу.

«Детям очень важно любое 
общение и со сверстниками, и 
со взрослыми, которые проявля-
ют к ним искреннее внимание,  
сказал помощник депутата Госу
дарственной Думы РФ Влади
мира Позднякова Андрей Сот
ниченко.  У этих детей много 
творческого потенциала и спо-
собностей для более полноцен-
ной жизни, а наша задача  по-
могать им в самореализации».

«Впереди много праздников 
и встреч. Сегодня ребята гото-
вятся к конкурсам, которые наше 
региональное отделение прово-
дит регулярно,  сказал первый 
секретарь обкома А. Шишкин.  Я 
думаю, что ребятам понравятся 
призы, которые мы им вручим. 
Такие мероприятия уже стали 

доброй традицией, и 
мы намерены их про-

должать».
пресс-служба 
Магадан ско го 

Ок кпрф

             Встреча  
с «Особым детством»

Чем огромная территория этого неухоженного 
двора, по мнению мэрии, не подходит  
для строительства школы?


